



„Odd Fellows“ spenden 16 000 Euro für drei Organisationen

Scheckübergabe Die Odd Fellows der Region Stuttgart hatten zu einer festlichen Jubiläumsveranstaltung mit der Übergabe der Spenden von insgesamt 16 000 Euro an drei Organisationen eingeladen. Gemäß dem Jahresmotto der Odd Fellows „Kinder – unsere Zukunft“ ging die Spende der Württemberg-Loge an das Elternkolleg Fellbach, ein freier Träger der Kinder- und Jugendhilfe. Die Frauenloge „Einigkeit“ unterstützt den Verein Frauen helfen Frauen in Stuttgart für das Engagement gegen

häusliche Gewalt. Beide Logen fördern zudem die Arbeit des Ronald McDonald-Hauses in Tübingen - ein Zuhause auf Zeit für Familien kleiner Patienten des Uniklinikums. Gegründet im Jahr 1819 bestehen die Odd Fellows nun seit 200 Jahren. In Deutschland gibt es rund 700 Mitglieder, die in regionalen Männer- und Frauenvereinen - den Logen - organisiert sind. Europaweit sind es etwa 100 000. Sie stehen für die Werte Freundschaft, Nächstenliebe und Wahrheit. (san)

Foto: privat